

## CHARLAS BREVES

**Interesantes manifestaciones del Rdo. Sr. Párroco Arcipreste, en las que suscribe la idea de constituir un Patronato que cuide de la defensa y salvaguarda de nuestro antiguo Cenobio**

Conocida ya la favorable opinión que mereció la iniciativa encaminada a la constitución del meritado Patronato, creímos que la presente encuesta merecía dársele muy digno cierre y por ello no dudamos en recurrir a la voz autorizada de quien, llegada que sea la hora de la realidad, debe ser alma y espíritu de la magna empresa.

Y así fué como el pasado domingo tuvimos la agradable oportunidad de departir unos breves momentos con el Reverendo Don José M.<sup>a</sup> Cervera. He ahí resumidas en su parte esencial las principales manifestaciones con las que, muy bondadosamente, quiso corresponder a nuestras preguntas:

—¿Querría usted darnos su opinión con respecto a la idea del Patronato?

—No puede menos que parecerme excelente; toda vez que, considero que ante la magnitud que presupone la obra a realizar, serían insuficientes los desvelos de una sola persona.

—¿Puede concretarnos algo?

—Tengo en proyecto someter el caso a la superior consideración de nuestro querido Prelado indicándole la conveniencia de constituir dicho Patronato, precedente del cual existe ya en Vilabertrán, y al objeto de que proceda a la designación de las personas que han de integrarlo, por entender que éste debe ser meramente eclesiástico, o mejor dicho parroquial.

Su constitución oficial o sea la primera reunión a celebrar bajo la inmediata Presidencia del señor Obispo como Presidente nato de dicho Patronato, podría muy bien ser el día primero de Agosto, aprovechando la fiesta proyectada para celebrar el acto de consagración de las nuevas Campanas de la Iglesia del milenario Cenobio.

—¿Cual es su parecer respecto de lo declarado con tal motivo por el señor Alcalde?

—De sus manifestaciones deduzco muy gratamente que el éxito más lisonjero coronará esta empresa, toda vez que el Ayuntamiento como representante de este pueblo que tanto debe sentirse interesado en la realización de tan bello proyecto, veo que prestará al mismo todo el apoyo necesario, mereciendo igualmente mi más cordial felicitación los buenos propósitos que lo animan y que son referidos a lograr una mayor decencia y conveniente mejora de todas aquellas dependencias que antaño pertenecieron al Cenobio y que hoy son ocupadas en atender servicios municipales.

—Y por último ¿querría usted avanzar-nos algo sobre las fiestas de la celebración del Milenario?

—Es todavía prematuro hablar de ellas, si bien no cabe duda que deberá ser preparado un verdadero programa que por su importancia y esplendor esté de acuerdo con la grandeza que reviste tal acontecimiento.

Dando así por terminada nuestra labor en pro de la fundación del mencionado Organismo, damos las gracias más expresivas y sinceras a todos cuantos pública y particularmente han coadyuvado a la realización de tal propósito.

Cúmplenos a todos la inmensa satisfacción de haber prestado a la ciudad querida, un nuevo servicio como lo es el que, frente al descuido de los tiempos, exista la fe y voluntad suficiente para dignificar sobre las piedras milenarias de nuestro Cenobio, un pasado ideal y glorioso, —X.

TAXIS

SARRETA

ADQUIRID LA

SARDANA DE BELL - LLOCH

que, al precio de una peseta, se expende en varios establecimientos de la ciudad y con derecho al sorteo de una Bicicleta.

Hotel LAS "NOIES"

**Cartas al DIRECTOR**

Sr. Director:

A través de esta Sección quiero rogar a la Empresa del Salón Victoria deje el espacio normal suficiente en la separación de sus filas de butacas, cosa con lo cual podremos ahorrarnos los espectadores de tener que realizar ciertas acrobacias, propias solo de una agilidad que ya muchos no poseemos. —GRACIAS

Sr. Director:

Para el buen orden de los compradores de CHUT ¿no cree V. que sería necesario que sus ejemplares saliesen numerados? Atentamente.

UN COLECCIONISTA

Sr. Director:

Mi opinión respecto de si la mujer resulta más favorecida con falda larga que con la corta, es la de que precisamente en este tema no tengo opinión. En un asunto de tal terquedad como lo es el de la moda, creo que no es de listo tenerla, mayormente cuando hemos visto que la mujer acepta sus dictados con un estoicismo realmente escalofriante. Y lo más chocante del caso, es de que incluso a veces halla para su disculpa motivos de tipo económico. ¿Quien no se acuerda del ahorro que la cosa debía comportarle cuando se quitó las medias?. Y quien, de entre aquellas va ahora a rechistar ante el despilfarro de unos metros más de tela a que le obliga la falda larga?

Y como con la moda hemos dado, amigo Sancho...—FIGARO

Sr Director:

Permítame dirigirme a sus lectores por si alguno tiene la bondad de facilitarme un ejemplar de CHUT correspondiente a la edición del día 12 del pasado febrero por haberse extraviado y tener así incompleta mi colección. Si me promete señor Director que no ha de tarifarme esta carta como anuncio, añadiré que me hallo dispuesto a gratificar a precio de museo el ejemplar que solicito. J.C.

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

PASTELERIA

La Vienesa

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES  
Cerveza  
DAMM **CERVERA**

**La Mecnográfica Guixolense**  
SALVADOR OLIVER - Calle del Sol, 33